
Die Vorsitzende erklärte mit Hinweis auf die ausführliche Vorlage, dass der Ausschuss gerne die 
Bemühungen um den Ausbau und die Weiterentwicklung von Kooperationen der Berufskollegs 
unterstützen werde. 
 
Die Vorlage wurde ohne weitere Aussprache zur Kenntnis genommen. 
 


